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 Mainz, 20.05.2022 
 
 
Anfrage 0751/2022 zur Sitzung am 01.06.2022 

 
Lückenschluss, Fahrkomfort und Verkehrssicherheit durch Fahrradstraßen (SPD) 
 
In seiner Sitzung am 10. Februar 2021 hat der Stadtrat die Vorlage 2133/2020 beschlossen. 
Auf Basis des Beschlusses sollten fünf neue Fahrradstraßen ausgewiesen werden. Finanziert 
werden sollte die Maßnahme aus Mitteln des Haushaltes für das Jahr 2021. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1. Welche der geplanten Fahrradstraßen wurden bisher realisiert? 
2. In welchem Zeitrahmen sollen die noch nicht realisierten Fahrradstraßen ausgewiesen 

werden? 
3. Gibt es von Seiten der Verwaltung weitere konkrete Pläne, in absehbarer Zeit weitere 

Straßen als Fahrradstraßen auszuweisen? 
 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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